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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（七月五日）出發前往

北京前與傳媒的談話內容： 

 

記者：今日的通報機制，會否向中央講清楚港府有些什麼目標，有些

議員例如說在七至十四日內可以通報，會不會有這些目標？ 

 

律政司司長：一如昨日行政長官在新聞發布會所說，我們今次希望做

一個全面和深入的檢討，所以剛才這位記者朋友所說的事，都會在我

們商討範圍之內的。現時我們還未開會，所以未有詳細情況可以公布，

開完會之後，明日我們再向大家交待。 
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